

Flagellantische Wunschträume

Wir stellten die Frage, ob ein Proband jemals davon träumte, Schläge auf seinen Popo zu bekommen. Gleichgültig davon, ob es jemals realisiert wurde oder nicht. Wenn ja von wem.

- * Dies wäre nie der Fall gewesen gaben
337 Probanden an. 48,63 % von allen.

 - * Dies wäre einmal der Fall gewesen gaben
356 Probanden an. 48,63 % von allen. Darauf beziehen sich die
weiteren Angaben. Mehrfachnennungen waren möglich.
- 13.1 Von Personen zu denen sie eine ganz besondere Beziehung haben
oder hatten, innerhalb der Familie.
Dies treffe zu, erklärten 182 Probanden 51,12 %.
- 13.2 Von Personen zu denen sie eine ganz besondere Beziehung haben
oder hatten, außerhalb der Familie.
Dies treffe zu, erklärten 209 Probanden 58,71 %.
- 13.3 In Gemeinschaft mit Anderen, also einem Freundeskreis.
Dies treffe zu, erklärten 208 Probanden 58,43 %.
- 13.4 Von einer professionellen Erzieherin oder einem professionellen
Erzieher.
Dies treffe zu, erklärten 64 Probanden 9,24 %.

*Hier zeigt sich, was auch unsere Erfahrung durch persönlichen
Umgang ergab. Eine vertrauensvolle Beziehung ist für über
90 % unabdingbar. Das zeigt auch das Problem, das diese Men-
schen haben. Vertrauensvolle Beziehungen lassen sich am
leichtesten in jungem Alter aufbauen. Danach wird es proble-
matischer und mit einem von der Allgemeingesellschaft geäch-
teten emotionalen Wünschen erst recht.*

